
IL PUNTO SUL LA SITUAZIONE INSIEME ALL'ASSESSORE REGIONALE FEDERICA F TONI

bonifiche, proteste al convegno dï Legambiente
- PIOMBINO -

«LE BONIFICHE sono un pez-
zo temporaneo e parziale». A di-
chiararlo è il segretario Fiom Lu-
ciano Gabriella al dibattito orga-
nizzato da Legambiente sulle bo-
nifiche, riciclo della materia, risa-
namento delle cave, occupazione.
Gabrielli ha ribadito la necessità
di formazione, di qualificare i la-
voratori per garantire loro un'oc-
cupazione sicura dopo la fine del-
le bonifiche.

HA APERTO l'incontro Adriano
Bruschi Legambiente Val di Cor-
nia che ha ricordato la fondamenta-
le necessità di risanare il territorio
per la salute pubblica e permettere
nuova occupazione attraverso la
reindustrializzazione delle aree ex

Lucchini. Sottolineando la necessi-
tà che le bonifiche devono partire
quanto prima, insieme al riciclo
dei materiali. E proprio per i ritar-
di nelle bonifiche, della necessità
di avere un lavoro, di avere certez-
ze, ricordando tutte le scadenze
non mantenute in questi mesi, han-
no manifestato ieri prima del con-
vegno, fuori dal Centro Giovani, il
Coordinamento articolo Camping
cig, insieme ai sindacati di base,
Rc, Sel, Un'Altra Piombino, MSS
e altre associazioni. Al dibattito
coordinato dal presidente regiona-
le di Legambiente Fausto Ferruz-
za, erano presenti l'assessore regio-
nale Federica Fratoni, i sindaci di
Piombino, Massimo Giuliani, di
Campiglia Marittima, Rossana Sof-
fritti, il presidente dell'Autorità
portuale di Piombino, Luciano
Guerrieri.
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